

Artikel vom 05.03.2017

JU Straßkirchen

Rückblick auf ein erfolgreiches JU-Jahr



Die neugewählte Führungsriege der Jungen Union (JU) Straßkirchen mit Ehrengästen: 1. Reihe sitzend von links: Stellv. JU-Vorsitzender Lucas Götz, JU-Ortsvorsitzender Stefan Christl und Vize-JU-Vorsitzender David Beham. 2. Reihe stehend von links: Jennifer Weber, Lena Haas, Nico Biering, Robert Marxreiter, Patrick Hein, Franz Schweiger, Max Höcherl (Hunderdorf, JU Straubing-Bogen) und Bürgermeister Christian Hirtreiter.

Junge Union hielt Generalversammlung mit Neuwahlen ab

Straßkirchen: Die Junge Union (JU) Straßkirchen führte am Sonntag, 5.3.2017, ihre diesjährige ordentliche Jahreshauptversammlung im Gasthof "Zur Sonne" in Straßkirchen durch. In seinem Rechenschaftsbericht konnte JU-Vorsitzender Stefan Christl auf die vielfältigen Aktivitäten des JU-Ortsverbandes im abgelaufenen Vereinsjahr und während der rückliegenden beiden Amtsjahre hinweisen. Hervorgehoben wurden die thematischen Sonntagsfrühschoppen "Kultur am Sonntag" und die Beteiligung an den überörtlichen Aktivitäten der Jungen Union in Landkreis. Hervorgehoben wurden die Praxisexkursionen zum Rettungshubschrauber Christoph 15, zur Straubinger Rettungsleitstelle und zur Rettungswache des Bayerischen Roten Kreuzes. Besondere Begeisterung fand das Bowlingturnier des Ortsverbandes, wo Bürgermeister Hirtreiter die Schirmherrschaft übernommen hatte und die attraktiven Siegerpreise stiftete. Zudem war im letzten Jahr ein positiver Mitgliederzuwachs zu verzeichnen. Berichtet wurde auch zu einer starken finanziellen Unterstützung durch den lokalen CSU-Ortsverband um ein ausgewogenes Vereinsprogramm mit attraktiven Veranstaltungsangeboten organisieren zu können.

Mit einer mitgliederstarken Delegation war man beim diesjährigen CSU-Ball in der Straubinger

Fraunhoferhalle vertreten und die traditionelle Beteiligung am Straßkirchner Adventsmarkt kam gut an. Es wurden auch ein öffentlicher JU-Kurs zur "Selbstverteidigung" und ein gemeinsamer Ausflug zur Waldweihnacht organisiert. Für das kommende Vereinsjahr sind weitere neuartige Veranstaltungsformen geplant. So wird Anfang April eine Schulungsreihe zum bayerischen Schafkopf stattfinden. Die Teilnahme an den auf zunächst zwei Schafkopfschulungsabende und einen Praxisübungsabend geplante öffentliche Schafkopf-Schulung ist für Jugendliche und Erwachsene aus dem Gemeindebereich Straßkirchen (ab dem 15. Lebensjahr) möglich. Der versierte Schafkopfspieler und Mathematiklehrer Matthias Wallner (Neukirchen, Landkreis Straubing-Bogen) wird den interessierten Teilnehmern zunächst einen Einblick in die Geschichte und die Entwicklung des weitverbreiteten Schafkopfspiels geben. Im kommenden Vereinsjahr werden wieder interessante Veranstaltung, Firmenexkursionen und auch ein Bowlingturnier organisiert. Überdies ist angedacht, sich verstärkt in die Dorfkultur einzubringen und neue Mitglieder zu gewinnen. Mit Spannung wurden die in geheimer Abstimmung durchgeführten Neuwahlen erwartet.

Neuwahlen des Ortsverbandes

Unter Wahlleitung von stellvertretendem JU-Kreisvorsitzendem Max Höcherl konnte Stefan Christl zum Vorsitzenden gewählt werden. In seinem Amt als Vorsitzender des aktiven Straßkirchen JU-Ortsverbandes wurde Stefan Christl einstimmig in geheimer Wahl bestätigt. David Beham und Lucas Götz wurden zu den neuen stellvertretenden Vorsitzenden der JU Straßkirchen gewählt. Schatzmeister ist Franz Schweiger. Die Schriftführung übernehmen Robert Marxreiter und Jennifer Weber. Als Beisitzer im Vorstand wurden gewählt: Patrick Hein, Nico Biering und Lena Haas. Die Kassenprüfung übernehmen Elisabeth Liebl und Roman Beinkofer. In geheimer Wahl wurden die Delegierten zur Kreisversammlung: Patrick Hein, Lena Haas und Lucas Götz gewählt. Als Ersatzdelegierte fungieren: Nico Biering, Jennifer Weber, Robert Marxreiter. Die Delegierten der JU Straßkirchen werden an der mit Spannung erwarteten Kreisversammlung mit Neuwahlen der Jungen Union Straubing-Bogen am 2. Juni 2017 mit Bundesvorsitzenden Paul Ziemiak teilnehmen. Die Junge Union Straßkirchen ist mit zwei Mitgliedern, Benedikt Kerl und Patrick Hein, im örtlichen Gemeinderat vertreten, wobei Benedikt Kerl aufgrund Erreichens der Altersgrenze aus der Jungen Union ausscheiden wird. Gemeinderat Benedikt Kerl war 17 Jahre in der Jungen Union engagiert, darunter viele Jahre als Vorstandsmitglied und hat sich aktiv eingebracht. Für langjähriges Engagement in der JU Straßkirchen -darunter viele Jahre als Vorstandsmitglied im JU-Ortsverband- wird er zu einem späteren Termin offiziell ausgezeichnet und gebührend verabschiedet.

Max Höcherl, stellvertretender JU-Kreisvorsitzender aus Hunderdorf, berichtete zu den Aktivitäten auf Kreisebene der Jungen Union Straubing-Bogen und ging auf die bevorstehende Bundestagswahl im September 2017 ein. Er stellte den internen Ablaufplan vor und erläuterte wichtige Schritte im Hinblick auf diese wichtige und richtungsweisende Wahl am 24.9.2017.

Bericht zur gemeindlichen Entwicklung

Bürgermeister Christian Hirtreiter berichtete über aktuelle Entwicklungen in der Gemeinde Straßkirchen und zum Stand des Baugebiets "Am Wasserwerk, Bauabschnitt 2" mit 44 Bauparzellen. Zudem erläuterte er die weiteren Verfahrensschritte bei der Ausweisung eines weiteren Baugebiets unweit des Schulgeländes: "Hiebäcker II". Christian Hirtreiter führte aus, dass ihm das Vereinsleben und die Tätigkeit der vielen ehrenamtlich aktiven Menschen besonders wichtig seien. Daher wird auch seit drei Jahren einmal jährlich ein gemeindeübergreifender Informationsabend für die Vereinsverantwortlichen in der Verwaltungsgemeinschaft angeboten um über aktuelle Entwicklungen zu informieren und den Vereinsverantwortlichen die Möglichkeit zur Vernetzung zu bieten. Am 9. März 2017 findet in Straßkirchen ein entsprechender öffentlicher Informationsabend zur Thematik "Neu Medien" mit dem Kreisjugendring Straubing-Bogen und der

Fachberaterin des niederbayerischen Bezirksjugendringes statt.